
 

 

 

 
「子供を育てる」から「子供が育つ」学校へのシフトチェンジ 

挑 戦 第２章 ～自分を信じる力～ 
 

校長 前 田 敦 子 

 令和５年度がスタートしました。黄色いカバーを外し、ちょっとだけお兄さんお姉さんになった２年生のラ

ンドセルが、素敵な色できらきら光っています。１年間の子供たちの成長の早さを改めて感じる４月です。 

４月６日（木）に入学した１０名のピカピカの１年生も、少しずつ緊張感が解け、学習や休み時間を過ごす

表情に笑顔が増えてきました。 

４月２７日（木）には、体育館に全校児童が集まり、『１年生を迎える会』を

行いました。３年前は、新学期２週間で臨時休業を余儀なくされ、『１年生を迎

える会』は開催できませんでした。そして、この２年間は、オンラインでの開催。

４年ぶりに同じ空間に集い、楽しい時間を共有することができました。学校が学

校としてあるべき姿。終始子供たちの笑顔があふれていました。こうした時間を

再び取り戻せたことに感動し、熱いものがこみ上げてきました。人知れず涙があ

ふれそうになるのをこらえていた教職員もいたようです。 

 

今年度の学校テーマは、昨年度の取組を踏襲しつつ、更に子供たちが主体的に前へ向かっていく力を培って

いくことを重点とし、 挑戦 第２章 ～自分を信じる力～ 自分の言葉で伝える 自分らしく学ぶ 

としました。挑戦し続けること、自分を信じ続けることで、子供たちの可能性はどんどん広がっていくと考え
ます。コロナ禍を乗り越え、新たなスタートを切ろうとしている社会のあらゆる場所で、様々な発想の転換、

創意工夫が求められます。まずは、やってみる。学校も、常に挑戦者でありたいと思います。 

今年度も、地域・保護者の皆様には、たくさんのご支援・ご協力をいただくことになります。どうぞ、よろし

くお願いします。 

  

 

 

 

 

 

 

 昨年度末の寿都小学校学校運営協議会で、「子供の主体性を育むために」という議題で熟議を行った際、「町

内でポイントラリーみたいなことができれば、もっと寿都のことを知ることができるね」「自分たちでコースを

選択できるといいね」という話題となり、今年度の遠足の内容を一部変更して、『ぐるっと寿都』を行います。

１年生から６年生までの縦割り１３班に分かれ、５・６年生をリーダーにして、目標やコースを決めて、町内

の施設やお店、お寺などをめぐりながらスタンプラリーを行います。子どもたちが、どんなチームワークを見

せて、どんな発見をするのかがとても楽しみなところです。保護者・地域の皆様には、子供たちが安全に目標

を達成し頑張れるように、声援と交通安全の声掛けをお願いできればと思います。 

どうぞ、よろしくお願いします。 

  

 

 

 

 

 

 

寿都小学校 学校だより 

令和５年度 第１号 

令和５年４月２８日発行 

【教育目標】 

自分を伸ばし 広い心でがんばり通す 寿小の子 

 ・よく考え、進んで学ぶ子 「知」 

 ・明るく思いやりのある子 「徳」 

 ・強く、たくましい子   「体」 

【今年度の重点目標】 

自分の言葉で伝える 自分らしく学ぶ 

～自分を信じる力～ 

５月１２日（金）雨天時１９日（金） ８：５０～１１：５０ 



 ～ピカピカの1年生１０名 です！～ 
４月６日（木）に令和５年度入学式を挙行しました。今年度は男子４

名、女子６名、計１０名の新入生を迎えました。当日は、期待と不安を胸

に膨らませた新入生が、保護者に手を取られながら寿都小学校に登校し

てきました。教室に入ってからは緊張した中にもわくわくした気持ちが

抑えられない様子でした。式では、久しぶりに全校児童のたくさんの笑

顔に迎えられ、校長先生や児童会長の話をしっかり聞くことができまし

た。入場から退場まで立派に参加することができ、寿都小学校の児童と

して仲間入りができましたね。 

   

※初めての給食メニューは「ごはん・牛乳・ハンバーグ・マカロニスープ・サラダ」でした。みんな残さずにペロリ！とたいらげました。 

前期児童会 活動が始まりました 

 よりよい学校生活を自分たちの手で作っていくための「児童会活動」がス

タートしました。４年生以上の児童で構成し、委員会毎に活動計画を作って

全校児童のための活動を行っていきます。１２日（水）に第１回委員会が実

施され、前期の活動計画が立てられました。また、

１９日（火）の全校朝会で書記局と各委員会の委

員が認証されました。今年度も重点目標である

「挑戦」をキーワードに全校児童のために工夫し

ながら活動を進めていってほしいと思います。 

 

を守る・ を守る ～4月11日（火）交通安全教室を実施しました～ 

 自転車の安全な乗り方や道路の歩き方を身に付けさせ、自分の命を自分で守る意

識を持たせることを目的に、「交通安全教室」を実施しました。交通事故に子供たち

が絶対あわないように学校でも季節を問わず、交通安全への意識を高めていきます。

明日から大型連休がスタートしますが、今回学習したことを生かして日常を送るよ

うご配慮お願いします。また、「自転車のヘルメット」について寿都町では児童生徒

がヘルメットなしで走行していると警察の方が声をかけるようにするそうです。こ

れを機会にご家庭でもご検討ください。 

 

がんばってもどってきてね！ 6年生「サケの稚魚放流」 
４月２０日、６年生が「ふうタイム」（総合的な学習）でサケの稚魚を湯別の小川に

放流しました。今回放流した稚魚は５年生の秋に人工授精させたサケの授精卵を、学校

の水槽でふ化させ、子供たちでえさやりをしながら一生懸命育ててきました。役場の産

業振興課水産係、そして漁業協同組合さけ・ますふ化場の方々のご協力のもと、例年よりも大きく育てること

ができました。「がんばってもどっておいでよ！」と願いを込めながら、育てた稚魚を放流しました。 

〇書記局 
会 長   ○○ ○○ ６年 
副会長   ○○ ○○ ６年 
〃    ○○ ○○ ５年 

書 記   ○○ ○○ ５年 
〃    ○○ ○○ ４年 

〇各委員会 
生活委員長 ○○ ○○ ６年 
保健委員長 ○○ ○○ ６年 
図書委員長 ○○ ○○ ６年 
体育委員長 ○○ ○○ ６年 
放送委員長 ○○ ○○ ６年 

 

はじめての給食、

そうじ、名前・・・

とはじめてを上手

に経験して、小学

生の仲間入りをは

たしてくれていま

すよ。 



ありがとうございました！ 

授業参観・全体会・PTA総会・学級懇談会 

4 月 1５日（土）今年度初めての授業参観が行われ、多くの保護者の皆様に来校していただき、子供たちの

学習している様子をご覧いただきました。保護者の皆様が参観しているせいか、子供たちは少し緊張気味だっ

たようです。その後の全体会では、校長先生から今年度の重点目標を話し、職員の紹介も行いました。その後

のPTA総会、学級懇談会にも参加していただきありがとうございました。 

今年度の全体会・PTA総会は多くの保護者の皆様に参加していただくことができました。重ね重ねお礼を申

し上げます。ありがとうございました。 

転入教職員紹介 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４月２５日（火）５・６年生３６名で植樹体験をしました。学校を

囲む樹木の整備の一環で、「せっかく木を植えるのであれば、子供た

ちの手で！」と役場や担当の会社の方々に声をかけてもらって今回実

現しました。「木にも表と裏があるんだよ」や「常緑針葉樹などの木

の種類」など本校のＣＳ委員でもある○○○○さんを中心にたくさん

のことを教えていただきました。 

 いざ体験してみると、木の向きや大地に根がしっかり張るようにいろいろ考

えながら子どもたちは活動していました。今回植えた『ゴールドライダー』とい

う品種は、葉が１年中黄金色に輝くそうです。子どもたちにとってもそんな１年

であることを期待しつつ、私たちの願いとしては、何年後かに寿都小学校を訪れ

た時に、自分の植えた木が成長しているのを自分の成長と照らし合わせて実感できる一つになってほしいなと

いう思いです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゴールデンウィーク 事故のない連休を 
来週から大型連休に突入します。コロナウイルス感染予防をしながらの連休と 

なりますが、事故などに遭わないよう安全に努めたいものです。もし、緊急の連絡 

などありましたら教頭までご連絡下さい。教頭 ○○○－○○○○－○○○○ 

教頭 ○○  ○（○○町立○○小学校より） 

 この度の異動で、潮路小学校より参りまし

た○○○です。寿都町は3年目になりますが、

街の中は詳しくないので、たくさんの人やも

のとの出会いを通してますます寿都を好きに

なって行けたらと思っています。素直で笑顔

の素敵な子どもたちと明るく元気な学校にし

ていきます。どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

 

 

教諭 ○○ ○○（○○市立○○○○小学校より） 

○○市立○○○○小学校からまいりました。寿

都の自然と綺麗な海を見ながら働けることを嬉し

く思います。子ども達には毎日「先生、寿都には慣

れた？」「今日の給食のメニューの中ではどれが1

番美味しい？」と聞かれ、寿都の可愛い子ども達に

癒されています。これからよろしくお願い致しま

す。  

 


